



Declarar el “Día Nacional del Futuro”, proponen panistas en San Lázaro

En la Cámara de Diputados, desde la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), se planteó la preocupación de algunos congresistas sobre lo que está por ocurrir, al grado de proponer la implementación del “Día Nacional del Futuro”.

El diputado Justino Arriaga y otros integrantes de la fracción albiazul en San Lázaro, pidieron declarar día conmemorativo del “futuro”, los 2 de diciembre de cada año.

En su argumentación, señalaron que la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, UNESCO, ha hecho exhortos a que la humanidad piense en los sucesos próximos a nivel global y cómo crear entornos más justos para la población mundial.

La propia UNESCO propuso en noviembre de 2021, conmemorar el 2 de diciembre de cada año el “Día Mundial de los Futuros”, con el fin de alentar acciones anticipadas en todo orden y en todo el planeta, ante las dificultades que se presentan en la actualidad, indicaron

Los panistas en San Lázaro puntualizaron que los objetivos de la celebración propuesta, es sensibilizar a la ciudadanía sobre los sucesos venideros, como un concepto asociado al desarrollo sostenible.

También se pretende “destacar el carácter universal de las actividades de anticipación y la imaginación humanas”; promover discursos sobre las mejores prácticas para fortalecer la “cultura prospectiva” y su comprensión.

Asimismo, promover el diálogo y cooperación sobre las estrategias relacionadas con el futuro; e incrementar la investigación sobre la “cultura prospectiva” y las formas de actuar en el presente para tener un impacto positivo en la vida de las próximas generaciones.

La reflexión orientada a lo que está por ocurrir, añadieron, podría facilitar la preparación, adaptabilidad, creatividad e ingenio, así como el trabajo colectivo en busca que nuevos medios para hacer frente a los desafíos globales.

Refrendaron que declarar un “Día Nacional del Futuro”, será una invitación a promover una “cultura prospectiva” y de previsión frente a los retos del presente y las oportunidades del mañana.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/15/declarar-el-dia-nacional-del-futuro-proponen-panistas-en-san-lazaro-559045.html>